



L'Assut de Cullera, sin agua, en una imagen reciente. | XÚQUER VIU

## Xúquer Viu reprocha a la CHJ que «adultere» datos

**Los ecologistas se cuestionan cómo sabe el caudal del río en un punto en el que el medidor no funciona**

0

R.A. Alzira

18.12.21 | 04:01

Xúquer Viu y la Confederación Hidrográfica del Júcar andan de nuevo a la greña por el estado del río. Los ecologistas reprocharon ayer a al organismo de cuenca que ofrezca datos que no se corresponden con la realidad que denunció.

Esta semana, el colectivo deploró la situación del Xúquer en su tramo final al percatarse del escaso caudal que circulaba por l'Assut de Cullera, entre Sueca y Fortaleny. La CHJ replicó que se ha encontrado en todo momento por encima de su mínimo ecológico y que el hecho de que el agua no pasase por encima del azud no implica que el río se seque.

Ayer, Xúquer Viu contestó de nuevo, aunque con una pregunta: «¿Cómo puede saberlo si el caudalímetro del azud lleva sin funcionar más de un año?». Además, le reprochó que en su defensa utilizase datos del Assut de la Marquesa, a diez kilómetros de distancia.

Por último, Xúquer Viu increpó a la CHJ por «no recordar que el caudal ecológico en l'Assut de Cullera es de 1,5 m<sup>3</sup> por segundo, por lo que si por el de la Marquesa pasan 0,8 m<sup>3</sup>, esto supone que el caudal en el punto anterior también se incumple».